

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OBJET:

UN BOL D'AIR SOUFFLE SUR LE GRAND CAHORS

La programmation des spectacles « Bols d'air » rencontre son public et assoit son succès, représentation après représentation. Quand l'art vivant vient à la rencontre des habitants des villages du Grand Cahors et que les pièces proposées sont de qualité, la réussite est au rendez-vous. Ce vendredi 26 avril à Espère, la salle affichait complet (soit environ 80 personnes) pour écouter la traversée des soixante dernières années en mots et en musique. D'après le texte d'Annie Ernaux, *Nos années*, la Compagnie des barbares raconte l'Histoire en jonglant de Bourvil aux Doors, des Yéyés à Queen, de la naissance du RAP à la musique électronique. Une épopée générationnelle et sonore qui a emporté le public.

Après Fontanes, Le Montat et Espère, les prochaines dates sont prévues à Tour-de-Faure, en mai, avec le spectacle *Bob et moi* et dans le quartier de La Rosière à Cahors, en juin, pour une représentation de *Bateau*.